



Assemblée générale 2025 – rapport du président

2024. 37^e année d'existence du CFRNV. La crise de la quarantaine n'est pas encore là, bien au contraire ! En effet et comme nous le verrons dans les trois prochains transparents, cette année le nombre de membres actifs du club a crû de 10 personnes, soit une augmentation de l'effectif de plus de 10% !

Me concernant, outre l'organisation des comités et la coordination des activités du club, j'ai régulièrement pu continuer à pratiquer mon suisse-allemand - en conversant avec des personnages d'outre-rösti - que ce soit par écrit ou en me rendant à Nottwil pour des séances du niveau fédéral de l'ASP. Heureusement, Myriam est venue avec moi pour la grande Assemblée des délégués du mois de mai, et m'a même remplacé pour une rencontre en septembre. Merci à elle !

Pendant ce temps, les activités du club ont continué à leur rythme habituel d'une demi-douzaine chaque année, réparties à part peu ou prou égales entre la culture et le sport. Merci à toutes celles et ceux qui ont contribué à véritablement faire vivre le club, par leur participation à ces événements ou à leur organisation. Mais je vais m'arrêter là pour ces activités: elles seront abordées plus en détails dans les rapports de Myriam et Roger.

Au niveau fédéral, l'Initiative pour l'inclusion a été déposée le 5 septembre devant les Chambres. Pour rappel, elle demande aux Autorités de garantir l'égalité des personnes handicapées et des personnes valides, que ce soit dans les droits ou dans les faits. Ce sont finalement 107 910 signatures qui ont pu être validées, alors que 100 000 devaient l'être pour que l'initiative puisse passer en vote populaire. Bravo et merci à toutes celles et ceux qui ont permis cet exploit ! À Berne, le Conseil fédéral va proposer un contre-projet à cette initiative, qui en limiterait la portée aux logements privés. Cela n'irait pas assez loin et il s'agira de combattre ce contre-projet, mais c'est encore de la musique d'avenir.

Finalement j'aimerais vous remercier vous toutes et tous, membres du club, qui prenez une part active dans la vie de l'association... Même dans les moments un peu moins palpitants que sont les Assemblées générales annuelles.

Yverdon-les-Bains, le 01.03.2025

Martin Loos